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l nuevo torneo está en
marcha. Proyecto defi-
nido, caras nuevas,

cuerpo técnico renovado. La
pretemporada, en Pinamar, Ca-
ballito y Pontevedra, ha sido in-
tensa. Los recién llegados
aseguran haberse adaptado y el
entrenador Fabio Radaelli, sur-
gido en nuestra casa en los no-
venta, está tranquilo, aunque
no se dieran resultados muy sa-
tisfactorios en los pocos amis-
tosos previos. El técnico charló
con Gente de Ferro a pocas

horas del inicio del certamen y
compartimos su panorama.

-Luego de la pretemporada,
¿Cuál es tu balance?
-Han trabajado muy bien. Em-
pezamos en Pinamar, se logró
lo que habíamos ido a buscar:
comenzar a armar el grupo, que
se empiecen a conocer con la
gente que se incorporó. Ahora,
en esta última etapa, estuvimos
tratando de encontrar el fun-
cionamiento de equipo que
queremos, por lo menos insta-
lar la idea que pretendemos se
lleve a cabo.

-Por lo que pudimos ver en los
partidos amistosos, faltó lle-
gada y definición.
-Si, yo les decía que lo que fal-
taba era, no el cambio de ritmo,
sino la sorpresa. Porque llegá-
bamos con gente, con los vo-
lantes, pero no habíamos
tenido frescura. Quizá, puede
ser, conversándolo con el profe,
él me decía que no habíamos
parado ni un día de entrenar. Si
uno entrena todos los días, no
prioriza los amistosos, pero fue
una manera de encarar el tra-
bajo. Ya en las últimas prácti-
cas, antes del inicio del torneo,
fuimos bajando la carga, para
ver si se sienten las piernas más
aliviadas y consiguen esa im-
pronta que les permita ani-
marse a gambetear en el uno
contra uno o jugar a uno o dos
toques.

-¿Te quedaste corto con el
plantel, te faltó algo o estás
cómodo con lo que tenés? ¿Es
lo que tenías en mente?
-Sí, hemos sido coherentes con
lo que expresamos el primer

día. Siempre hablé de cinco ju-
gadores, hacer la pretempo-
rada y después ver. Entendí que
para la competencia interna fal-
taba un delantero, por eso vino
Juan Manuel García. Lo co-
nozco, tuvo un gran torneo en
Brown de Adrogué. Es un juga-
dor que estuvo en Bánfield, en
primera división. Creemos que
nos va a jerarquizar el plantel,
que nos puede sumar 12 ó 13
goles. Quiero darle también es-
pacio a los chicos. No traer por
traer. No necesitamos un ata-
cante que esté en un cuarto
lugar, creo que esos puestos los
tienen que ocupar los chicos
del club: Barranco, Ramírez,
Grespán, por nombrar algunos.   

-Justamente te queríamos pre-
guntar, ya que se habló mucho
que se iba a priorizar a los ju-
gadores de inferiores y prácti-
camente el único que terminó
jugando estos amistosos fue
Vernetti. 
-Los chicos que estaban en pri-
mera son Nico Gómez, el Lau-
cha Torres, ellos están. Han
hecho y van a hacer minutos de
fútbol. No quiero hablar de los
libros de pases anteriores, pero
me parece que hemos tenido la
menor cantidad de incorpora-
ciones. 

-Más seleccionadas.
-Sí, porque yo no quiero que los
que vengan estén sentados en
la platea. Quiero que jueguen y
compitan con los que están.
Este plantel es uno de los que
tiene más jugadores de inferio-
res. Este trabajo lleva tiempo,
este año trajimos seis jugado-
res, esperemos el próximo que
sean cuatro y dentro de dos
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años, necesitar sólo uno.

-Ya en Primera, estamos hablando...
-Sí, claro, porque el trabajo que están
haciendo en inferiores es muy bueno,
pero siempre decimos que es a cinco
años y Jorge Cordon lleva dos años.
El”gordo” es entrenador de fútbol, no
mago. Hay que darle el tiempo.

-¿Ya tenés los “once” o te falta definir
algún puesto para el inicio del torneo
en Tucumán?
-Hay un par de dudas. Están rindiendo
muy bien Barsottini con Echeverría,
hemos probado con Canto como lateral
por izquierda, él nos da juego aéreo,
buena pegada…

-¿Para jugar con tres en algunos casos?
-No, con cuatro.

-¿Pero marcadores izquierdos tenés
dos (Bay y Mazur)?
-Sí, pero lo que pasa es que Gustavo
(Canto) lo ha hecho muy bien. Es el
puesto que más peleado y mejor cu-
bierto está. El gringo Mazur también
está en buen nivel en ese sector. Pre-
tendemos ser sólidos en defensa, sin
perder juego. Eso que quede claro.

-Venís de dirigir en Racing, Tigre, inte-
grar el cuerpo técnico en Chile como

ayudante de Palermo, ¿Hasta qué
punto conocés la forma en que se juega
la B Nacional? 
-Porque lo veía a Ferro. Como lo seguía
a Ferro, quizá no miraba los otros equi-
pos, pero sí la manera. Es un torneo
duro por los viajes, por la cantidad de
kilómetros, porque se usa mucho el sis-
tema 4-4-2 y ahora, como los recién as-
cendidos (Argentinos y Chacarita) han
jugador 4-3-3, se copian del éxito y los
entrenadores queremos ver si podemos
salir jugando. Yo creo que se ha pre-
miado a los equipos que han intentado
jugar mejor. No digo lindo, mejor. Así
que eso, he visto el torneo por ser hin-
cha de Ferro.                 
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El fútbol, ese “maravilloso
invento del hombre”, ese
imán del que somos pre-

sas y presos, que hace que
perdamos todo raciocinio y
equilibrio sigue siendo, a
pesar de las oscuras verdades
que conocemos acerca de él,
nuestra droga imprescindible
de cada semana.

Alrededor del fútbol se tejen los más suculentos
negocios y se pergeñan los más escandalosos in-
tercambios. Los peces grandes se comen a los chi-
cos, ya sea por superioridad o por decreto. La
prueba de algunas acciones non sanctas casi
nunca pueden ser comprobadas. Por eso, el
manto de silencio es grueso e inexpugnable.  

Salvando estos asuntos, guardados bajo siete
llaves, con datos de la realidad casi siempre im-
publicables, están los otros puntos que acompa-
ñan al deporte como una sombra: los mitos, las
frases hechas que se erigen como religión, los si-
lencios. Los periodistas tenemos información
que muere en nuestros oídos. No puede ver la
luz por no contar con las pruebas suficientes, ni
los testigos dispuestos a hablar. Millones de hin-
chas, de cualquier modo, estarían dispuestos a
“no creer en las versiones”, con tal de que cada
fin de semana la pelota siga rodando.

Es que el fútbol es nuestra pasión mayor. La can-
cha nos iguala bajo un color de camiseta: al pobre
y al rico. Los estadios, la televisión, la radio, los
teléfonos y las computadoras, son los vehículos
que nos lo acercan. Y envueltos en una bandera,
vivimos el desarrollo del partido como si nos ju-
gáramos la vida en cada pelota. Con vehemencia
algunos, fumándose hasta los dedos otros,
usando las cábalas muchos o haciendo gala de su
equilibrio emocional, los menos.

Asistimos impávidos a las declaraciones de sus
protagonistas, que son mitos, ni más ni menos.
Dicen que “los partidos de visitante son duros,
porque son canchas difíciles”, por ende los resul-
tados pueden ser adversos. Y también dicen que
“los partidos de local tienen la presión del pú-
blico propio”, situación por la cual los jugadores
se ponen nerviosos. 

Tenemos partidos complicados de local y de visi-

tante. ¿Canchas neutrales? 

Y dicen…que los equipos del interior que vienen
a jugar a casa, quieren ganarle porque crecen
frente a un rival de categoría.

Fábulas, narraciones, palabras calcadas de perio-
distas, jugadores, técnicos, dirigentes e hinchas.
La conjunción arma un estado de cosas ficticio.

Así se plantea el escenario y así lo repetimos
como loros. Tanto sea para sentirnos más alivia-
dos tras las derrotas o no tan entusiasmados con
los triunfos.

El fútbol perdió su magia, hablando a grandes ras-
gos. Los arcos están vedados por ambos contrin-
cantes, los empates son más tolerables y los
espectáculos son cada vez menos atractivos.

El dinero siempre rondará el perímetro. Equipos
grandes con jugadores ganando fortunas y equi-
pos medianos embargándose para pagar sueldos
con plata que no tienen. Sueldos, en casi todos
los casos, impúdicos. 

Los hinchas querríamos, a nuestra imagen y se-
mejanza, que los jugadores dieran todo su poten-
cial, eso a lo que en la tribuna llamamos
“huevos”. Aún en las derrotas, las parcialidades
aplauden la entrega. Lo que no toleran es la falta
de interés. El desdén.

Empieza un nuevo campeonato para Ferro. Son
17 los años que llevamos fuera del circuito
grande de la Primera División. Durante ellos se
han cambiado técnicos al por mayor, han pasado
tantos jugadores que nos es imposible recordar
sus nombres, se han alterado esquemas de
juego, han salido a la cancha los pibes, los de ex-
periencia con los pibes, los de experiencia sin los
pibes. Así todo, Ferro lleva el karma de no poder
ascender, en muchas ocasiones con esta posibi-
lidad servida en bandeja. 

A pesar de tantas experiencias dolorosas, los hin-
chas, los medios partidarios, seguimos apoyando,
dando crédito. Ilusionándonos con las palabras
esperanzadoras de los protagonistas. Damos lo
nuestro, el amor y los sueños. Sólo esperamos
que, del otro lado, desde el césped, nos devuel-
van la sonrisa y las ganas. Como cada año, lo es-
peramos.  

4 Gente de Ferro

Por Claudia Valerga

Suena la Campana y arrancamos otra temporada
con todo y pese a todo: Bienvenido Fútbol !!!

nOtA EDItORIAL
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Campeonato corto. Una sola
rueda, sin revanchas, con
un receso en enero y dos

ascensos en junio (uno directo, el
otro, por reducido); seis descen-
sos. No corresponde cuestionar
el fixture, ni comparar distancias.
Siempre podremos encontrar
motivos para quejarnos. No es la
idea.

Ferro lo afrontará pleno de inte-
rrogantes. Posiblemente no tan-
tos desde el cuerpo técnico, pero
algunos sí, por parte de la gente.
El apoyo incondicional de los de
siempre, estará garantizado. La
“mala onda” que trasmiten, tam-
bién los de siempre, en menor
medida. 

Si vos sos genuino hincha del
verde lo sabrás. El malestar de
esta prolongada permanencia en
la categoría contribuye a que eso
fluya. Y así criticaron o aplaudie-
ron a Pupi, a Broggi, a Castillejos,
Vernetti, Barsottini, Hernán
Grana… 

Es inevitable que los opinólogos
a través de las redes censuren a
cada uno de los refuerzos que
llegan, como si fuese tan senci-
llo convencer a los que no quie-
ren jugar una B Nacional, o
pagar sumas exorbitantes sim-
plemente porque pretendan
ganarlas.

Cuántas veces se ha apuntado
a la Subcomisión de Fútbol por
no saber elegir jugadores, sin
entender que, siendo coheren-
tes con los presupuestos desti-
nados y muchas veces hasta
generosos, se ha tratado de in-
corporar a lo mejorcito de lo
que había disponible en el mer-
cado.

La Subcomisión de Fútbol hoy
ha cambiado su conformación,
como muchos socios pregona-
ban. Se trató de buscar el mejor

perfil de entrenador para Ferro
y a nuestro entender se ha tra-
ído a la persona indicada. Fabio
Radaelli, jugador surgido en
nuestra cantera, alumno de
Aimar y de Griguol y aggiornado
a las nuevas generaciones que
sumaron tecnología y manejo
de los jóvenes, supo tener elo-
giosos desempeños en Rácing y
Tigre, precisamente trabajando
junto a Jorge Cordon, hoy coor-
dinador de nuestras Inferiores.

Gente que siente amor por Ferro.
Como Adrián Bianchi o el ciruelo
Piaggio, Claudio Valz, Guiñazú,
entre otros, que trabajan con los
chicos; o el zurdo Daniel González
que apoya desde afuera.

Si se juzga la pretemporada
desde lo físico, ha sido exce-
lente. Desde los resultados en
los partidos amistosos, hay una
deuda que tiene que ver con la
llegada y la definición. Pero al-
gunos jugadores todavía están
duros, no pudieron soltarse, y
muchos recién están tratando
de conocerse entre sí. De todas
maneras, han sido partidos de
preparación. La competencia
siempre es diferente.

Llegaron seis refuerzos en total.
Dos delanteros, un lateral por
derecha, un volante central, un
volante ofensivo y un defensor
central. Finalmente, tanto Brian
Aquino y Franco Aragón (el úl-
timo estuvo a préstamo en De-
fensores de Belgrano), seguirán

integrando el plantel, que
ahora quedó conformado de la
siguiente manera:

ARQUEROS (3)

Andrés Bailo
Iván López

Joaquín Gallardo

DEFENSORES (9)

Daniel Alejandro Torres
Osvaldo Barsottini

Mariano Echeverría
Gustavo Canto
Jonathan Bay

Rodrigo Mazur
Nahuel Amarilla
Facundo Garnier
Matías Mariatti

MEDIOCAMPISTAS (11)

Facundo Affranchino
Lautaro Torres
Sergio Sánchez

Kevin Itabel
Matías Muñoz

Guillermo Vernetti
Leonel Alvarez
Nicolás Gómez

Federico Murillo
Brian Aquino

Franco Aragón

DELANTEROS (6)

Bruno Barranco
Nahuel Luján

Roberto Moreira Aldana
Juan Manuel García

Matías Ramírez
Emanuel Grespán

plantel completo para dar pelea

Foto: Ferro oFicial
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31 Años de 

Historia y Pasión

El Fixture de la 
“B Nacional” 2017/18

1ra.Fecha: S.M. Tuc. - FERRO

Habrá 1 ascenso directo, 1 por reducido (5,12,19, 26 de mayo y 2 de junio) y 6 descensos, sin revanchas

Gente de

Ferro

3ra.Fecha: Instituto - FERRO

5ta.Fecha: Agropecuario - FERRO

7ma. Fecha: G.Brown M. - FERRO

9na. Fecha: Libre FERRO

10ma. Fecha: Indep. Riv. - FERRO

12da. Fecha: All Boys - FERRO

14ta. Fecha: Morón- FERRO

16ta. Fecha: Boca U. - FERRO

18va. Fecha: Sarmiento - FERRO

20ma. Fecha: Gimnasia J. - FERRO

22da. Fecha: Riestra - FERRO

24ta. Fecha: Santamarina - FERRO

2da. Fecha: FERRO - Almagro

4ta. Fecha: FERRO - Juv.Unida G.

6ta. Fecha: FERRO - Flandria

8va. Fecha: FERRO - Brown A.

11ma. Fecha: FERRO - Alosivi

13ra. Fecha: FERRO - Mitre S.E.

15ta. Fecha: FERRO - Rafaela

17ma. Fecha: FERRO - Quilmes

19na. Fecha: FERRO - Dálmine

21ra. Fecha: FERRO - Los Andes

23ra. Fecha: FERRO - Estud. S.L.

25ta. Fecha: FERRO - Chicago

7 de octubre 2017

14 de octubre 2017

28 de octubre 2017

4 de noviembre 2017

11 de noviembre 2017

18 de noviembre 2017

25 de noviembre 2017

2 de diciembre 201730 de septiembre 2017

23 de septiembre 2017

9 de diciembre 2017

3 de febrero 2018

10 de febrero 2018

17 de febrero 2018

28 de abril 2018

31 de marzo 2018

7 de abril 2018

24  de marzo 2018

16 de septiembre 2017

24  de febrero 2018

14 de abril 2018

21 de abril 2018

10  de marzo 2018

3 de marzo 2018

17 de marzo 2018
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Los Goleadores de Ferro en
la “B Nacional” 2017/18

LAS ESTADISTICAS 

El  Torneo de la B Nacional 

comenzaba a disputarse 

el 16 de Septiembre, al cierre 

de la presente edición. 

Serán 25 fechas, en 1 rueda

un ascenso directo, otro por reducido.

Ferro debutaba ese día, en Tucumán

frente a San martín, en partido

televisado por TyC Sport

equipos PJ Pts

FERRO 0 0 

Agropecuario 0 0

Aldosiv i 0 0

Al l  Boys 0 0

Almagro 0 0  

Boca Unidos 0 0

Brown Adrogué 0 0

Brown P.Madryn 0 0 

Deport ivo Morón 0 0    

Deport ivo Riestra 0 0 

Sp.   Estudiantes  SL 0 0

Flandria 0 0

Gimnasia  J . 0 0 

Indep.   Rivadavia 0 0  

Inst i tuto 0 0

Juv.   Unida G. 0 0

Los Andes 0 0 

Mitre  Sgo.del  Estero 0 0 

Nueva Chicago 0 0

Qui lmes 0 0

Rafaela 0 0

Santamarina 0 0

San Mart ín   Tuc. 0 0

Sarmiento J . 0 0

Vi l la  Dálmine 0 0

PROXIMOS RIVALES

Almagro (local)

Instituto (visitante)

Juv. Unida G. (local)

Agropecuario C.C. (visitante)

Flandria (local)

G. Brown PM (visitante)



HAnDBALL
E

ste grito de "Dale Campeón" tuvo un sabor diferente. Un nuevo formato se presentó

para coronar al mejor equipo de Argentina: cinco partidos en dos etapas diferentes

y Ferro recorrió su camino sin titubear.

La primera etapa clasificatoria se disputó el 4, 5 y 6 de

agosto donde Ferro jugó en el grupo B con sede en Cór-

doba. Primero venció a Punto Sur de Mar del Plata 34-21;

luego al local Barrio Parque 30-16 y definió el primer

puesto de la zona al ganarle a Ci.De.Co en un ajustado 26-

10 Gente de Ferro
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24. Esto le permitió acceder al Final Four que se celebró

en nuestro estadio, de tan sólo año y medio de vida.

El día sábado le tocó enfrentar a Jockey Club de Córdoba,

ex Unión Eléctrica, último campeón Nacional. Fue un par-

tido duro, parejo al principio, sobre el final de la primera

etapa Ferro pudo despegarse en el marcador y se fue al

descanso arriba 12-9. Con una Luciana Salvadó afiladí-

sima desde el extremo, no tuvo

mayores sobresaltos en la se-

gunda parte y se llevó el par-

tido 30-25.  

Por la otra semi había avanzado

un rival que se volvió un clásico

para Ferro, recordar la última

fecha del Apertura 2017 o un

mes atrás el grupo B en Cór-

doba. El partido del domingo

comenzó adverso para Ferro, 2-

0 abajo, pero eso no detuvo la

garra de estas jugadoras. Fue

gol a gol desde entonces, 8-5

abajo a los 15 minutos, hasta

que con goles del trío de Selec-

ción (Ponce de León, Salvadó y

Crivelli) Ferro se puso arriba por

primera vez: 12-11 para irse al

descanso empatadas en 12.

Durante 20 minutos siguieron

palo y palo, no se sacaban más

de un gol de diferencia. Recién

entrando a los últimos diez, una

ráfaga de la capitana, la

"Maga", la 10 de la Selección y

de Ferro, pudo distanciarlas en

el tanteador. 

Del 19 iguales al 22-19 arriba

con 3 gritos de Vicky Crivelli.

Era el momento Ferro, el mo-

mento que no dejó escapar, con

Vanesa Romero y Lula Codesal

en el arco, le cerraron la valla a

las de Lanús, el partido terminó

26-20 y Ferro festejó su tercer
Nacional en cuatro años para el
delirio de todo el público que
acompañó en un lluvioso fin de
semana. 

PLANTEL

Luciana Codesal, Alejandra Bur-

gardt, Mariana Grendene, Da-

niela Contrera, Luciana Salvadó, Carolina Vilorio, Macarena

Belamendia, Rocío Bernardez, Victoria Crivelli, Malena Car-

bia, Vanesa Romero, Catalina Burgos, Florencia Ponce de

León Melina Chazelle, Milagros Zárate, Rocío Ocanto.  

CUERPO TéCNICO

Gustavo Sciglitano, César Rasgido, Mariano Muñoz, Iriel Ko-

tliar
ALEJANDRA BONDAR
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Oeste jugó un amistoso de pretemporada en
Pontevedra, frente a Brown de Adrogué.
Por una lesión, el arquero titular del equipo

de Vicó, Martín Ríos, no pudo participar, pero
charló con Gente de Ferro y se emocionó al recor-
dar su paso por el Club.

-Ya conocés a la hinchada de Ferro. Lograste en tu
paso por el club ser un tipo muy querido, muy re-
cordado ¿Cuáles son tus recuerdos de esa época?
-Los mejores. Llegué en un momento en que Ferro
había ascendido al Nacional B, de la mano de Mas-
cardi y después continué en aquel famoso equipo
de “Los pibes” con Rodolfo Pereira. Ahí fue cuando
creo se acentuó más el cariño mío hacia el club y de
la gente que nos regaló su reconocimiento a los que
tuvimos la posibilidad de quedarnos. La verdad que
volver a Pontevedra, pisar esta Institución, me llena
de muchos y muy lindos recuerdos. De haber hecho
aquella pretemporada, haber sembrado en ese mo-
mento, con un grupo joven muchas ilusiones, me
pone muy feliz. Me siento como en mi casa.

-¿Conservás algún amigo que seguís viendo de
aquel equipo?

-No viendo, pero cada vez que nos cruzamos con el
Pupi o con Rodolfo Pereira que está dirigiendo las
inferiores de Chacarita, siempre recordamos esos
momentos vividos. También me reconforta ver
cómo ha crecido Fazio, que en ese tiempo era un
chico muy jovencito, muy tímido. Jugaba junto con
Macalik. Por eso, estar acá, aunque sea viendo una
práctica, hace que me sienta como en casa

-El hincha tiene mucha imaginación, pero te lo pre-
guntamos ¿Qué pasa con ese jugador o con un ar-
quero como vos, cuando tiene que enfrentar al
equipo del club que quiso tanto? ¿Qué piensa
cuando recibe remates de sus antiguos compañe-
ros con la camiseta que él mismo vistió?
-No es porque me estés haciendo esta nota, sino
que lo digo siempre. Cuando me preguntan de qué
cuadro sos, digo “Ferro”. Porque lo que viví acá en
pocos lugares lo viví, más allá de haber estado en
otras instituciones. Tener la posibilidad de haber es-
tado en ese equipo, donde la hinchada juntaba
plata en la tribuna después de algún resultado po-
sitivo o no tanto, y nos traía ese dinero que habían
recaudado como premio para nosotros.

-Eso no todos lo supieron.
- Son cosas que no pueden olvidarse. Ese es-
fuerzo de la gente, esa campaña que fue
muy buena por el plantel que se formó, por
la juventud que tenía. Creo que enfrentar a
un equipo del que uno tiene tantos recuer-
dos, no es fácil. La primera vez que me tocó
enfrentar a Ferro en su cancha fue algo muy
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“tengo un video de mi caSamiento en la cancha y
Si me preguntan de qué cuadro Soy digo: de Ferro” 
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“universo verdolaga”
por www.audiobeatradio.com 

los martes de 19 a 20 hs. con la conducción de Alejandra Bondar,

Flavia Etchervers, Javier De Martino y Alejandro Caruso

“Todo el Club en un solo Programa”

emotivo.

-Sabemos que ibas con tu familia a verlo, a la tri-
buna.
-Sí, iba con mis chicos a la tribuna. Tengo un video
de mi casamiento en la cancha de Ferro. Son mu-
chos recuerdos y con gente muy querida.

-Con toda la experiencia que tenés en el ascenso,
te preguntamos ¿Por qué pensás que a Ferro le
cuesta tanto, que no se le da desde hace tantos
años?
-Como hincha de Ferro cada año que pasa uno se
esperanza, pero es una categoría tan complicada…
vas al interior y no sabés con qué te vas a encontrar:
árbitros, hinchada, muchas cosas que influyen en
que la campaña no sea la acorde a lo que es la ins-
titución o el plantel. Y también jugar contra Ferro
para los rivales es una motivación. Lo televisan, es
un equipo grande, en la cancha hay varios técnicos
viendo los partidos, todo contribuye a que todos le
quieran ganar. En cambio en Brown, por ejemplo,
cuando vienen a nuestra cancha, es diferente. Es
una cancha chica, los vestuarios son pequeños, es
lejos, difícil de llegar. Son cosas que influyen. En
cambio, llegan a la cancha de Ferro, ven ese palacio
que es el estadio y a cualquiera lo motiva.    

-Esta pregunta va porque escuchamos y te sabe-
mos un tipo coherente, sensato y es lo que se pre-
gunta el hincha, la gente común ¿No gana mucho

dinero un jugador de fútbol en los primeros nive-
les? Esto comparado con lo que se manejaba hace
10 ó 15 años.
-Según vemos la situación del país, todo está des-
virtuado y parece que sí, pero si ves lo que se gana
en otras categorías, es mucho menor. Todo va
acompañado a la trayectoria de un jugador, a la ne-
cesidad de cuerpo técnico, del equipo y el jugador
aprovecha la situación. Es evidente que esos suel-
dos no siempre están acordes a la situación del país.         



Ingresá a nuestra página
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buscanos en Facebook como Gente de Ferro
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Los caballeros de
Ferro consiguieron el
Ascenso a División de

Honor faltando cinco fe-
chas para el final del tor-
neo. Luego de haber
descendido en diciembre
de 2016 se empezó a pla-
nificar este año con un
único objetivo: que Ferro
volviera a la máxima cate-
goría metropolitana de
Voley.

Sobre la conformación del
equipo el técnico Hernán
Pesci nos dijo al respecto:
“Tras el triste descenso

empezamos a planificar

este año. Recuperamos a

varios de los chicos que ha-

bían jugado en el primer

ascenso, eran jugadores

del club y por determina-

das circunstancias no ha-

bían participado en

División de Honor. Con esa

base fuimos incorporando

jugadores de Liga Nacio-

nal, con experiencia, para

afrontar el desafío”. 

El camino hacia le ascenso
fue largo. Primero se con-
siguió clasificar entre los
ocho mejores (Ferro
quedó tercero), para jugar
la Rueda Campeonato. En
esta segunda etapa, los di-
rigidos por "Chapa" Pesci
jugaron nueve partidos ha-
biendo ganado todos ellos.

De la 3° posición quedaron
2° y el día 5 de septiembre
enfrentaban al puntero Es-
tudiantes que estaba tan
sólo un punto arriba. Los
de La Plata y los de Caba-
llito le habían sacado una
amplia diferencia al 3°. Un
triunfo de Ferro lo deposi-
taría en DDH, que incluso
si era 3-2 a favor del "Ver-
dolaga" también ascendía
al "Pincha".

El encuentro en City Bell lo
ganó Ferro 3-1 con parcia-
les 25-21, 20-25, 25-18 y
un peleado cuarto set 27-
25 para el delirio "Verdo-
laga". Era el partido del
Campeonato y si bien to-

davía había muchas chan-
ces de lograr el Ascenso,
Ferro no desperdició esta
oportunidad y ahora irá
por el Campeonato.  

LA PALABRA DEL DT
"Trabajamos muchísimo

para lograr el Ascenso. Los

chicos han hecho un es-

fuerzo enorme, sufrimos

mucho el año anterior la

falta de estructura para

jugar División de Honor y

fue un golpe duro haber

descendido después de

haber logrado un Ascenso.

Creo que lo buscamos

siempre, fue nuestra obse-

sión volver a la DDH y lo

hemos conseguido, hay

mucha gente alrededor del

equipo para que esto fun-

cione”. 

"Además del objetivo de

ascender, agregó, tenemos

el objetivo de salir Cam-

peón que no es fácil, pero

lo tenemos al alcance de

nuestras manos y hoy de-

pende de nosotros. Quere-

mos ganar las cinco fe-

chas que quedan y co-

ronar el año con un

campeonato." 

Sebastián Ruiz, capi-
tán del equipo, nos
contó sobre el camino
del ascenso:
“El equipo fue de

menor a mayor, nos

consolidamos sobre el

final del torneo y

hemos ganado una se-

guidilla de partidos im-

portantes pero no fue

fácil. Cuando comenzó

el campeonato tuvi-

mos dos derrotas

antes de la séptima

fecha, fue un mo-

mento complicado y

de dudas. Trabajamos

para salir adelante,

entrenamos feriados y si

no había cancha nos íba-

mos a jugar un amistoso a

otro club (Banfield, Lomas,

etc.).”

“Hicimos una segunda

rueda brillante, llegamos

3° medio punto abajo del

2° y ahora estamos prime-

ros, con diferencia de 16,5

pts del tercero”, concluyó.

PLANTEL

Sebastián Ruiz, Javier Ruiz,
Joselo Nazareno, Gamal Is-
mail, Facundo Hernández,
Francisco Gandaria, Ma-
riano Carmona, Juan Ver-
celino, Gerardo Daglio,
Leonardo Plaza Gandini,
Manuel Longo Elía, Matías
Russo, Federico Perassolo,
Juan Yiguerimian, Agustín
Cubela y Nicolás Clemente. 

CUERPO TéCNICO

Entrenador. Hernán Pesci,
2° entrenador: Diego Fu-
llone, preparador físico:
Eduardo Pesci. 

Producción:

Alejandra Bondar
Foto:  Salvador Vega

voley: Ferro eS de primera otra veZ
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los refuerZos en fÚtbol para esta teMporada
moreira aldana kevin itabel serGio sanchezJuanchón Garcíatarrito Perez mariano echeverría
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Hombre de Ferro. Genuino. De esos que no
faltaba a ningún partido en la platea de
Ferro, rodeado de amigos. Daniel

Eduardo Sisto nos dejó a los 66 años, tras una
dura pelea que libró en los últimos meses, que
lo tuvo a maltraer. Lector de fierro de Gente de
Ferro y también vinculado al periodismo. Se lo
va a extrañar por Caballito. A su familia, a su
“hermano de la vida” nuestro colega Hernán Ra-
mazotti (en esta foto a su lado), vaya nuestro hu-
milde homenaje en estas líneas.

Triste adiós a un querido hincha verdolaga

Ferro se consagró campeón
de la Copa Sura en Salto,
Uruguay, al vencer a Wel-

come de Montevideo por 80-75,
con Walter Baxley como figura ex-
cluyente con 24 puntos. En el con-
junto uruguayo, Esteban Batista
sumó 32 unidades.

El juego arrancó parejo en los pri-
meros minutos, con un Welcome
que se apoyó en Thomas Terrell y
Esteban Batista para romper la de-
fensa de Ferro. El equipo de Ariel
Rearte consiguió acomodarse en la
cancha y logró una buena ofensiva
de la mano de Franco Balbi como
conductor y con el poder anotador
de Baxley, para cerrar el primer
cuarto 25-18 arriba.

La segunda parte mostró a dos
equipos más parejos, aunque el
Verde se mantenía un paso ade-
lante de la mano de un perímetro
fundamental a cargo de Martín
Cuello y Aaron Harper, a través de
los cuales logró distanciarse a 19
en el marcador. Sobre los últimos
minutos, el conjunto local pisó el
acelerador y emparejó las accio-
nes, para irse al descanso 46-37.
Tras el entretiempo, fue el elenco
uruguayo el que marcó el ritmo del
partido con un buen ataque y una
efectividad increíble de Batista,
ante un Ferro que se trabó en ata-
que y no encontraba la forma de
romper el aro rival. Gracias a la
mano de Baxley y Cuello, el equipo
porteño supo mantenerse en par-

tido pese a las pérdi-
das de ambos.
Finalmente el tercer
chico fue para Ferro
por 63-58.

El cuarto final fue
sumamente parejo
para ambos. Batista

continuó con su poder anotador
para Welcome, mientras que Ferro
se apoyó en Balbi y Diego Figue-
redo para lograr mantenerse en
juego.
En los minutos finales, fue el base
juninense el que mantuvo la calma
en el elenco Verde y logró firmar la
planilla con un triunfo por 80-75 y
así consagrar a Ferro campeón de
la Copa Sura.

SíNTESIS

Welcome (75): M. Degouveia 0
pts., A. Aristimuiño 4, G. Meira 15,
T. Terrell 9, E. Batista 32 (fi); A.
Gómez 0, C. Charquero 3, S. Rocha
12. DT: Javier Espíndola.

Ferro (80): F. Balbi 6 pts., W. Baxley
24, A. Harper 6, J. Cowan 4, I. Ales-
sio 9 (fi); I. Gramajo 0 A. Ramos (x)
3, K. Hernández (x) 6, M. Cuello 19,
D. Figueredo 3, T. Spano 0, R. Gus-
mao 0. DT: Ariel Rearte.
Parciales: 25-18, 21-19; 17-19, 17-
19.
Árbitros: Marcelo Álvarez 
Gerardo Tagliani.

Texto: Ferro Oficial

buen aperitivo: ferro saliÓ caMpeÓn  en un
torneo de basquet disputado en uruGuay

Franco Balbi




